

La VOZ DEL ALBA

COLEGIO

San
Francisco
del Alba

LAS CONDES



CELEBRAMOS EL RESPETO, LA INCLUSIÓN Y EL COMPROMISO CON EL FUTURO

Formando personas con valores

EDITORIAL DEL SUBDIRECTOR: EL PODER DE LOS INDICADORES DE DESARROLLO PERSONAL Y SOCIAL (IDPS)

Claudio Aguirre nos invita a reflexionar sobre los Indicadores de Desarrollo Personal y Social, que amplían nuestra mirada sobre la calidad educativa. Estos indicadores nos muestran cómo se sienten nuestros estudiantes en su proceso formativo. Los resultados nos motivan a seguir mejorando y fortaleciendo todo lo que contribuya al bienestar físico, emocional y social de nuestros niños, niñas y jóvenes. ¡Una educación integral y con sentido es parte de nuestro compromiso diario!

DÍA MUNDIAL DEL AUTISMO: NUESTRAS MANOS SE UNEN POR LA INCLUSIÓN

Estudiantes, docentes y asistentes participaron en un hermoso gesto simbólico, pintando sus manos en un lienzo como muestra de respeto, diversidad y unión. Un acto que reafirma inclusión y empatía.

PREMIACIÓN: VIVIR LOS VALORES EN LA VIDA COTIDIANA

Celebramos a los estudiantes que, durante marzo, se destacaron por vivir el valor del respeto. A través de una emotiva ceremonia, reconocimos sus gestos, palabras y acciones que promueven una sana convivencia escolar.

PUNTUALIDAD: UN HÁBITO QUE FORMA Y EDUCA

Reforzamos la importancia de llegar a tiempo al colegio, no solo como una norma, sino como una forma concreta de demostrar respeto, responsabilidad y compromiso con el aprendizaje. Con cifras internas verán cómo va la puntualidad al inicio de la jornada. ¡Gracias a todas las familias que apoyan este valor desde el hogar!

PROFESOR DESTACADO DEL MES:

Arnoldo Hernández

HABILIDADES PARA LA VIDA ADULTA: APRENDIENDO CON EXPERIENCIAS REALES

Nuestro Programa PIE continúa promoviendo experiencias significativas para estudiantes con NEEP, preparándolos para la vida con autonomía, sentido del trabajo y habilidades prácticas. Un ejemplo vivo de cómo educamos con sentido humano y visión de futuro.



CON AFECTO,
CLAUDIO AGUIRRE DE ROJAS
SUBDIRECTOR
COLEGIO SAN FRANCISCO DEL ALBA

COLUMNA DE NUESTRO SUBDIRECTOR

Nuestro subdirector, Claudio Aguirre, nos deja esta interesante información sobre los Indicadores de Desarrollo Personal y Social:

¿sabías que...?

Los Indicadores de Desarrollo Personal y Social (IDPS) entregan información complementaria a los resultados SIMCE y que amplían el concepto de calidad en la educación. Gracias a ellos conocemos distintas áreas de desarrollo de nuestros estudiantes, tales como:

- Autoestima académica y motivación escolar
- Clima de convivencia escolar
- Participación y formación ciudadana
- Hábitos de vida saludable
- Asistencia escolar
- Equidad de género en el aprendizaje

Por medio de los IDPS, los colegios pueden visualizar cómo perciben los estudiantes y sus familias aspectos de la formación integral en las áreas anteriormente mencionadas, así como también reformular el trabajo a realizar por parte del colegio para brindar mejor calidad en la enseñanza para todos los estudiantes.

Actualmente, nuestro colegio cuenta con resultados que nos evidencian la necesidad de continuar mejorando y fortaleciendo aquellos aspectos que brindan buena salud, física y mental, y confort a los estudiantes.



LA IMPORTANCIA DE LA PUNTUALIDAD

En el primer número de “La Voz del Alba” hablamos de que la asistencia y la puntualidad son pilares fundamentales en la formación de hábitos responsables y en el éxito académico de nuestros estudiantes. Durante el mes de marzo hemos observado un significativo número de estudiantes que ingresan al establecimiento pasadas las 8:00 AM, lo que ocasiona distracciones cuando ingresan a sus clases, incluso quedando ausentes el día completo si su hora de ingreso es posterior a la tercer hora de clases.

Llegar a tiempo demuestra respeto por los demás, y garantiza que cada estudiante aproveche al máximo las oportunidades de aprendizaje desde el inicio de la jornada escolar. Felicitamos al 1° A y Kinder A que obtuvieron la menor cantidad de estudiantes atrasados durante el primer mes de clases. ¿Qué curso tendrá menos atrasos en abril?





DÍA MUNDIAL DE LA CONCIENTIZACIÓN SOBRE EL AUTISMO ¡NUESTRAS MANOS SE UNEN POR LA INCLUSIÓN!

El pasado lunes 2 de abril, nuestra comunidad educativa conmemoró el Día Mundial del Autismo de una forma muy especial: estudiantes, docentes y asistentes plasmaron sus manos pintadas en un gran lienzo, como símbolo de unión, respeto y compromiso con la diversidad.

Este gesto sencillo pero lleno de significado refleja los sellos formativos de nuestro colegio, donde la inclusión, la empatía y el respeto por cada persona son valores que se viven día a día. En San Francisco del Alba, creemos firmemente que todas las personas tienen un lugar y una voz.

Gracias a quienes fueron parte de este acto lleno de color y conciencia. Si quieres ver nuestras publicaciones en Instagram, escanea los QR. ¡Sigamos construyendo una comunidad donde brille el respeto y la aceptación!



VALOR DEL MES: RESPONSABILIDAD ¡CUMPLIR CON LO QUE NOS TOCA, HACE LA DIFERENCIA!

En nuestro colegio, el respeto es uno de los valores esenciales que guía nuestra convivencia diaria. Respetar significa reconocer y valorar a los demás, aceptar diferencias, dialogar con empatía y actuar con cortesía en todo momento. Implica:

- Tratar a los demás con amabilidad y consideración.
- Escuchar activamente y sin interrumpir.
- Usar un lenguaje adecuado y evitar insultos.
- Valorar las opiniones y sentimientos de los demás.
- Cuidar los espacios y materiales compartidos.



FAMILIAS QUE INSPIRAN: ¿CÓMO FOMENTAR LA RESPONSABILIDAD EN CASA?

La responsabilidad se aprende día a día, ¡y comienza en casa! Aquí te dejamos algunas ideas simples pero poderosas para reforzar este valor en familia:

Asignar pequeñas tareas según la edad (hacer la cama, ordenar juguetes, poner la mesa).

Dar el ejemplo: los niños aprenden más de lo que ven que de lo que escuchan. Reconocer el esfuerzo más que el resultado: "¡Qué bien que te acordaste solo/a!" Establecer rutinas claras, con horarios y expectativas.

Recuerda: cada acto de responsabilidad fortalece la confianza, la autoestima y el sentido de pertenencia.

¡Gracias por ser parte activa en la formación de nuestros estudiantes!

PREMIACIÓN VALOR DEL MES: RESPETO



LINK PARA PUBLICACIÓN DE FACEBOOK



LINK PARA PUBLICACIÓN DE INSTAGRAM

El lunes 1 de abril reconocimos a los 28 estudiantes que se destacaron por vivir el valor del respeto durante marzo y 28 niños, niñas y jóvenes por promover una buena convivencia educativa en sus cursos y colegio.

Con gran alegría, en una emotiva ceremonia preparada por nuestro Departamento de Inglés, y con la asistencia de las familias, condecoramos a los y las que, con sus palabras y acciones, nos recordaron lo importante que es escuchar, saludar, cuidar el lenguaje y valorar a los demás.

Estas distinciones reflejan que en San Francisco del Alba los valores se viven, se enseñan y se celebran.

¡Felicitaciones a todos y todas por ser ejemplo para nuestra comunidad!

"LA VIDA SE NOS DA SIN MANUAL DE INSTRUCCIONES. PERO SI ACTUAMOS CON RESPETO. DIFÍCILMENTE NOS EQUIVOCUEMOS."
ALBERT EINSTEIN



PARTICIPACIÓN DESTACADA DE NUESTRO COLEGIO EN REPORTAJE SOBRE USO DE CELULARES EN EL AULA

Hace unos días nuestro colegio fue parte de un reportaje televisivo que abordó las medidas que están implementando diversas instituciones educativas respecto al uso de teléfonos celulares en el aula. En esta nota, se destacó cómo el Colegio San Francisco del Alba ha enfrentado este desafío, promoviendo un ambiente de aprendizaje más enfocado y participativo.

Durante el reportaje, se mostró cómo nuestra comunidad educativa ha trabajado en conjunto—docentes, estudiantes y familias—para establecer normas claras sobre el uso de dispositivos móviles durante las clases. Estas medidas buscan minimizar distracciones y fomentar una mayor interacción entre los estudiantes y el contenido académico.

La participación en este reportaje refleja el compromiso de nuestro colegio con la formación integral de nuestros estudiantes, promoviendo hábitos que favorecen su concentración, responsabilidad y respeto en el entorno escolar.

Para quienes deseen ver el reportaje completo, pueden acceder a través del siguiente QR.



ESTUDIANTES DE IV MEDIO OBTIENEN BECA PARA PREUNIVERSITARIO CPECH

Con la presencia de las familias y la Coordinadora Comunal Académica, Andrea Moreno, el jueves 27 de marzo, 18 estudiantes destacados de IV medio recibieron la Beca Corporativa para estudiar en el Preuniversitario Cpech y así preparar las pruebas de Comprensión Lectora y Matemáticas I.

Los 18 jóvenes se caracterizan por su excelente rendimiento académico, responsabilidad y compromiso, el cual es compartido por su grupo familiar. Este apoyo es fundamental para el logro de los objetivos de aprendizaje y futuro en la educación superior.

La posibilidad de que accedan gratuitamente al preuniversitario Cpech representa una valiosa oportunidad para fortalecer su preparación académica de cara a la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES). Este beneficio no solo alivia una carga económica para muchas familias, sino que también refuerza el compromiso del colegio con la equidad, la proyección educativa de sus estudiantes y el acompañamiento en una etapa decisiva de sus trayectorias. Gracias a esta instancia, se amplían sus oportunidades de ingreso a la educación superior y se potencia su confianza, motivación y rendimiento académico.

¡Éxito a nuestros 18 estudiantes beneficiados con esta Beca!



HABILIDADES PARA LA VIDA ADULTA: UN CAMINO DE APRENDIZAJE REAL Y SIGNIFICATIVO

Por segundo año consecutivo, nuestro Programa de Integración Escolar (PIE) ha desarrollado con mucho compromiso y dedicación un programa especial de Habilidades para la Vida Adulta (H.V.A.), dirigido especialmente a nuestros estudiantes de cuarto medio que presentan Necesidades Educativas Especiales Permanentes (NEEP).

Esta valiosa iniciativa ha sido liderada por la educadora diferencial del nivel, Karla Saavedra, quien este año ha contado con el acompañamiento de la terapeuta ocupacional Raiza Lira.

Durante el primer semestre, los estudiantes comenzaron sus actividades visitando dos pequeñas y medianas empresas, con el objetivo de conocer diferentes oficios y observar cómo se trabaja en contextos reales. La primera visita fue a la empresa de sublimación HANDPRINT, donde pudieron ver de cerca los procesos de estampado y bordado en diversos productos como gorros, poleras, lápices y tazones, utilizando materiales tan variados como cartón, plástico, género y vidrio.

La segunda experiencia fue en la empresa de catering Dulce C & G, donde participaron activamente en el montaje y decoración de mesas para un coffeebreak en un seminario de la Asociación de Funcionarios de la Salud. Allí, nuestros estudiantes no solo atendieron a los asistentes, sino que también fueron parte del proceso completo: sirvieron, ordenaron y desmontaron el espacio de manera responsable y colaborativa.

El objetivo principal de este programa es que nuestros estudiantes puedan vivir experiencias significativas que les permitan desarrollar autonomía, fortalecer habilidades prácticas y prepararse para una vida adulta lo más independiente posible, en coherencia con el sello inclusivo, humano y valórico de nuestro colegio.

Como comunidad educativa, estamos profundamente orgullosos de este proyecto, que enriquece la formación de nuestros estudiantes y también refleja el compromiso del Colegio San Francisco del Alba con una educación que valora la diversidad, la inclusión y la preparación integral para el futuro. Próximamente, se realizarán nuevas salidas y experiencias que seguirán fortaleciendo este hermoso camino de aprendizaje.



La VOZ DEL ALBA

COLEGIO

San
Francisco
del Alba
LAS CONDES



**ACCEDE A LA VERSIÓN DIGITAL DE ESTE
LOS DEMÁS INFORMATIVOS “LA VOZ DEL
ALBA” ESCANEANDO EL QR**
